

The Last Word by Frances	Le Dernier Mot par Frances
<p>It's hard to admit, all said and done That maybe our time has already come Why do we feel, things we don't want to feel Tell me I'm wrong, tell me it's not real</p>	<p>C'est difficile d'admettre que tout est dit et fait Que peut-être notre temps est déjà arrivé Pourquoi ressentons-nous, ce que nous ne voulons pas ressentir Dis-moi que j'ai tort, dis-moi que ce n'est pas réel</p>
<p>Don't say my name Don't touch my hand You say the last word Cause I don't think I can Don't make it last Longer than it should You say the last word I would if I could</p>	<p>Ne dis pas mon nom Ne touche pas ma main Tu dis le dernier mot Parce que je ne pense pas pouvoir Ne pas le faire durer Plus longtemps que prévu Tu dis le dernier mot Je le ferais si je pouvais</p>
<p>Please don't you cry, don't shed a tear Cause the worst thing about all of this Is seeing you so confused and just as hurt as me</p>	<p>S'il te plait ne pleure pas, ne verse pas une larme Parce que la pire chose à propos de tout ça C'est te voir si confus et aussi blessé que moi</p>
<p>Don't say my name Don't touch my hand You say the last word Cause I don't think I can Don't make it last Longer than it should You say the last word I would if I could</p>	<p>Ne dis pas mon nom Ne touche pas ma main Tu dis le dernier mot Parce que je ne pense pas pouvoir Ne pas le faire durer Plus longtemps que prévu Tu dis le dernier mot Je le ferais si je pouvais</p>
<p>Oh-oh-oh-oooh Oh-oh-oh-oooh Oh-oh-oh-oooh Oh-oh-oh-oooh Oh-oh-oh-oooh Oh-oh-oh-oooh You say the last word I would if I could</p>	<p>Oh-oh-oh-oooh Oh-oh-oh-oooh Oh-oh-oh-oooh Oh-oh-oh-oooh Oh-oh-oh-oooh Oh-oh-oh-oooh Tu dis le dernier mot Je le ferais si je pouvais</p>
<p>Don't say my name Don't touch my hand You say the last word Cause I don't think I can Don't make it last Longer than it should</p>	<p>Ne dis pas mon nom Ne touche pas ma main Tu dis le dernier mot Parce que je ne pense pas pouvoir Ne pas le faire durer Plus longtemps que prévu</p>

You say the last word
I would if I could

You say the last word
I would if I could

Tu dis le dernier mot
Je le ferais si je pouvais

Tu dis le dernier mot
Je le ferai si je pouvais

